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Aos quatro dias do mês de março do ano de dois mil e dez (04/03/2010), às dezesseis horas e quinze 6 

minutos, no auditório do SAAE – Serviço Autônomo de Água e Esgoto, reuniram-se ordinariamente, 7 

os membros do Conselho Municipal de Meio Ambiente e convidados a saber: Gilberto Antônio 8 

Magalhães, Felipe Benício Pedro, Flávia Martins Guerra Pantuza, Lucas Lage Ribeiro, Edvaldo de 9 

Alvarenga, Telma Procópio Guerra, Carlos Humberto de Oliveira Cruz, Denis Duarte Lage, Celso 10 

Geraldo Medeiros, Karla Kristina Monteiro Silva, Luciana Maria de Oliveira, Fábio Valente Alves, 11 

Flaviano Luiz Milagres Araújo, Gilmar Bretas Martins Cruz, Francisco Carlos Silva, Itaélio José 12 

Cabral Guerra e servidores da Secretaria Municipal de Meio Ambiente. O presidente Gilberto 13 

Magalhães deu boas vindas aos presentes e, constatado o quorum, deu início à reunião com a votação 14 

para a aprovação da ata da 2ª reunião ordinária, que foi aprovada por unanimidade com a seguinte 15 

ressalva: Linha 25: “... O conselheiro Celso Geraldo Medeiros solicitou que fossem informados os 16 

segmentos dos empreendimentos notificados para o conselho, para que os membros ficassem cientes 17 

da situação ambiental de seus eventuais prestadores de serviço...”. Acrescentar em assuntos gerais 18 

da ata da 2ª reunião as justificativas de ausência de Solimar José Silva e Sydney Almeida Lage. 19 

ASSUNTOS PAUTADOS: 1) Declaração de Conformidade e Anuência do Conselho Gestor: 20 
VALE S/A – Estação de Tratamento de Esgoto Sanitário Cauê e Conceição: Com o relatório 21 

fotográfico apresentado por Flávia Lages Reis e abstenção de voto do conselheiro Celso Geraldo 22 

Medeiros, a declaração e a anuência  foram aprovadas por unanimidade. INFORMES: 1) Autos de 23 

Infração e Notificações emitidos: Flávia Lage Reis informou que entre o período da última reunião 24 

até a data de hoje, 4 notificações foram aplicadas e solucionadas, uma delas foi aplicada no 25 

empreendimento DEVA Automóveis que foi convocada ao licenciamento e as demais foram 26 

denúncias de queimadas. O conselheiro Celso Geraldo Medeiros solicitou telefones de contato para 27 

denúncias ambientais nos finais de semana. O presidente Gilberto Antônio Magalhães disse que os 28 

contatos seriam diretamente com a polícia ambiental. 2) Qualidade do Ar: Valéria Alves – Chefe de 29 

Seção dos Recursos Hídricos e Educação Ambiental em exercício, informou que no período 30 

analisado, as quatro estações (EAMA 11 – Chacrinha, EAMA 21 – Areão, EAMA 31 – Fênix, 31 

EAMA 41 – Premem), os dois tipos de particulados medidos (PTS – partículas totais em suspensão e 32 

PM10 – partículas inaláveis) estiveram na qualidade boa (abaixo de 150µg/m³), dentro da média 33 

diária permitida pela Deliberação Normativa CODEMA n.01/2007. Acrescentou ainda que a estação 34 

metereológica não está enviando informações. De acordo com explicação do conselheiro Celso 35 

Geraldo Medeiros, a VALE está em fase de aquisição do material importado que é necessário para o 36 

funcionamento.  ASSUNTOS GERAIS: O presidente Gilberto Antônio Magalhães informou aos 37 

presentes sobre reunião que participou no COPAM – Conselho de Política Ambiental, em 38 

Governador Valadares, dia 23/02/2010 onde estavam em pauta para serem deliberadas as licenças 39 

ambientais para os empreendimentos SOCOIMEX Siderurgia Ltda, VALE S/A (UTM) e sobre o 40 

pedido de vista, realizado  pelo Conselheiro Celso Geraldo Medeiros, na reunião da URC/COPAM 41 

LM, relativo ao processo do Pedido de Reconsideração do Auto de Infração  no. 155594/2005, 42 

realizado pela Prefeitura Municipal de Itabira à Fundação Estadual do Meio Ambiente – FEAM. Para 43 

 conhecimento deste CODEMA, foi relatado pelo Sr.  Gilberto Antonio Magalhães, atual Secretário 44 

Municipal de Meio Ambiente, que o Auto de Infração foi aplicado ao município no ano de 2005, que 45 

resultou no Termo de Ajustamento de Conduta - TAC. Para o cumprimento do TAC o município 46 

efetuou obras no aterro sanitário, entretanto, teve-se a paralisação das obras pelo fim do contrato com 47 

a empresa que estava realizando as obras. Com o passar do tempo e com a disposição de resíduos na 48 



área, as medidas anteriormente tomadas, tornaram-se inócuas. Atualmente o município está tomando 49 

as medidas de soluções definitivas para o aterro sanitário. O presidente apresentou ainda para o 50 

conhecimento e sugestão dos membros, minuta da Deliberação Normativa CODEMA nº1 de 2010, 51 

que estabelece as condições e preços para cessão onerosa de espaços públicos do Parque Natural 52 

Municipal do Intelecto. O presidente Gilberto Antônio Magalhães agradeceu a presença de todos e 53 

declarou encerrada a reunião e eu, Fernanda Beato, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, segue 54 

assinada por quem de direito. Itabira, 04 de março de 2010, às dezessete horas e trinta minutos. 55 
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Nº PARTICIPANTES ENTIDADES ASSINATURAS 

01 Gilberto Antônio Magalhães SMMA  

02 Felipe Benício Pedro Sindicato Metabase  

03 Flávia Martins Guerra Pantuza Funcesi  

04 Lucas Lage Ribeiro Belmont Mineração   

05 Edvaldo de Alvarenga SMO  

Telma Procópio Guerra ASSEAG  06 

Carlos Humberto de Oliveira 
Cruz 

Asseag  

07 Denis Duarte Lage SAVI  

08 Celso Geraldo Medeiros  VALE  

09 Karla Kristina Monteiro Silva PJ  

10 Luciana Maria de Oliveira Itaurb  

Fábio Valente Alves  
11 

Flaviano Luiz Milagres Araújo 

SAAE 

 

12 Gilmar Bretas Martins Cruz SMAA  

13 Francisco Carlos Silva Interassociação de Bairros   

14 Itaélio José  Cabral Guerra Sindicato Rural  
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